

Medieninformation
des Salzburger
Bildungswerkes
27. November 2023



Salzburger Bildungswerk Seekirchen

Seekirchen hat einen neuen Bildungswerkleiter

Der ehemalige pädagogische Leiter der *Robert-Jungk-Bibliothek* Mag. Hans Holzinger übernimmt die ehrenamtliche Leitung des *Salzburger Bildungswerkes Seekirchen*.

Mag. Hans Holzinger wurde vergangenen Dienstag im Rahmen seiner ersten Veranstaltung für das Bildungswerk „Vergesslichkeit: normal oder krank?“ im Saal des Stadtamtes von Bezirksleiterin Christine Winkler offiziell als neuer ehrenamtlicher Bildungswerkleiter von Seekirchen bestellt. Bereits seit Juni 2023 ist er im örtlichen Bildungswerk aktiv.

Seine Motivation schöpft er aus der persönlichen Begegnung in Kombination mit Bildung: „Man bekommt zwar heute viele Informationen aus dem Internet - das ist spannend. Aber Bildung lebt auch und vor allem vom persönlichen Austausch sowie der Begegnung mit Vortragenden. Gemeinsam mit der Stadtgemeinde Seekirchen möchte ich alle Bevölkerungsgruppen ansprechen – von jungen Eltern bis hin zu Senioren und Seniorinnen. Alltagspraktische Themen sollen ebenso zur Sprache kommen wie gesellschaftliche und ökologische Fragen. Meine Überzeugung: Bildung belebt den Geist und die Sinne, sie fördert die Gemeinschaft und den Gemeinsinn!“ Auf Wünsche und Vorschläge interessierter Gemeindegewerinnen und -bürger freut er sich und lädt dazu ein, mit ihm in Kontakt zu treten.

Vizebürgermeisterin Mag. Emma Mösl-Schäfer bedankte sich im Rahmen der Bestellung für die Bereitschaft, diese ehrenamtliche Funktion zu übernehmen und freut sich auf die weitere Zusammenarbeit. Für das erste Halbjahr 2024 hat Holzinger bereits ein breites Angebot für die Bevölkerung mit der Stadt Seekirchen abgestimmt.

Der studierte Germanist und Geograph war zuvor 30 Jahre lang bei der *Robert-Jungk-Bibliothek für Zukunftsfragen* beschäftigt, zunächst als wissenschaftlicher Mitarbeiter sowie später als pädagogischer Leiter. Seit 2022 ist er in Pension und noch als Senior Adviser für die Institution tätig.

Bild 1: Hans Holzinger ist neuer ehrenamtlicher Leiter des Salzburger Bildungswerkes Seekirchen.
v.l.n.r.: Christine Winkler (Bezirksleiterin Flachgau-Nord), Mag. Hans Holzinger (Bildungswerkleiter), Mag. Emma Mösl-Schäfer (Vizebürgermeisterin)
Bildnachweis: SBW

Bild 2: Regionalbegleiter des Salzburger Bildungswerkes Wolfgang Hitsch (links) überreicht Hans Holzinger ein Fairtrade-Paket als Willkommensgeschenk.
Bildnachweis: SBW

Bild 3: Die erste Veranstaltung des neuen Bildungswerkleiters „Vergesslichkeit: normal oder krank?“ mit Dr. Andreas Kaiser traf auf großes Interesse.
Bildnachweis: SBW

Netze knüpfen

Seit 1956 haben wir im Land Salzburg die Erwachsenenbildung im Blick. Ehrenamtliche Bildungswerkleitungen vor Ort sind offen für Wünsche und Anliegen und gestalten das Gemeindeleben aktiv mit.

Weitere Informationen erhalten Sie bei:

Marlene Klotz BA
Salzburger Bildungswerk, Strubergasse 18/3, 5020 Salzburg
Tel: 0662-872691-12
E-Mail: marlene.klotz@sbw.salzburg.at